

Con motivo de los atentados ocurridos en Londres.

ALREDEDOR DE UN CENTENAR DE VILLANOVENSES SE CONCENTRA A LAS PUERTAS DEL AYUNTAMIENTO

Vva. de la Cañada, 7 de julio.- El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada se ha sumado a la convocatoria realizada por la Federación Española de Municipios y Provincias con motivo de los atentados ocurridos ayer en Londres. Cerca de un centenar de personas se han concentrado en silencio a las puertas de la casa consistorial para mostrar su más profunda repulsa ante lo ocurrido y expresar así su apoyo a las víctimas.

En la concentración han estado presentes la Segunda Teniente de Alcalde, Ana Luisa Delclaux, el Tercer Teniente de Alcalde, Juan Miguel Gómez así como las Concejales de Servicios Sociales, Randa Sayegh, la Concejales de Educación, Rosa M^a García y la Concejales de Mayores, Mujer, Infancia y Familia, M^a del Tránsito Luis Hernández. En representación de la oposición, estuvo presente la Concejales del PSOE, Araceli Hernández.